



An den
Landrat des Landkreises Aschaffenburg
Herrn Dr. Ulrich Reuter
Bayernstraße 18
63739 Aschaffenburg

Schöllkrippen, 28.01.2019

Betreff: Hallenfußballtore für Dreifach-Sporthalle des Landkreises

Sehr geehrter Herr Landrat Dr. Reuter,

die Dreifach-Sporthalle des Landkreises am Schulzentrum Hösbach wird von hiesigen Sportvereinen regelmäßig genutzt, um insbesondere für ihre Jugendmannschaften Fußballturniere auszurichten. Dies stellt einen wertvollen Beitrag für aktive Jugendarbeit dar.

In der Landkreishalle können allerdings derzeit lediglich Handball-Tore genutzt werden. Dies ist aus sportlicher Sicht vor allem bei älteren Jugendmannschaften problematisch, da die genutzten Handball-Tore deutlich kleiner sind als übliche Hallenfußballtore.

An die CSU-Kreistagsfraktion wurde daher von mehreren Sportvereinen für die Landkreishalle in Hösbach der Wunsch nach Jugend-Fußballtoren herangetragen. Wir unterstützen dieses Anliegen und stellen den Antrag, die für Hallenfußball geeigneten Tore anzuschaffen bzw. soweit notwendig, die hierzu erforderlichen Mittel im kommenden Haushalt einzustellen.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Marco Schmitt
Vorsitzender der CSU-Kreistagsfraktion